

Remarques sur le positionnement des billes

- Elles sont toujours positionnées par rapport aux mouches, aux demi-mouches, au cadre, aux cinq points placés sur tous les billards.
- Les écarts à partir de ces repères sont précisés par des billes remplies de pointillés.
- La deux est toujours la rouge.
- En cas de collage on peut remettre sur mouches.

Remarques sur la réalisation des points :

Les trajets indiqués sont ceux du point idéal.

- Pour la série A, le point est accordé quand le carambolage est effectué et le bonus est attribué lorsque les 3 billes restent dans le carré ou se trouve la 3.
- Le type de point est à respecter obligatoirement mais à l'arrivée, le carambolage de la "3" peut s'effectuer directement (trajet idéal) ou en une bande voire deux.
- Pour les autres figures, seul le sens de déplacement de la bille 1 après son contact avec la 2 est à respecter.